

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## Medienmitteilung

### Horriwil - Max Wittwer wird als Sachwalter eingesetzt

**Solothurn, 28. Juni 2011 – Der Regierungsrat setzt für die Einwohnergemeinde Horriwil mit Max Wittwer - dem ehemaligen Gemeindepräsidenten von Luterbach - vorübergehend einen Sachwalter ein. Im Zusammenhang mit dem Verlauf der Gemeindeversammlung vom 9. Juni 2011 haben sämtliche Mitglieder des Gemeinderates der Einwohnergemeinde Horriwil – inklusive Präsidentin – auf den 30. Juni 2011 demissioniert.**

Das vom Amt für Gemeinden mit dem Gemeinderat geführte Gespräch über die Möglichkeiten einer Fortführung der Gemeinderatsgeschäfte mit Ersatzmitgliedern oder mit einem auf drei Mitglieder reduzierten Gemeinderat zeigte keine Ergebnisse. Damit ist die Einwohnergemeinde Horriwil auf den 1. Juli 2011 nicht mehr beschluss- und handlungsfähig.

Gestützt auf das Gemeindegesetz setzt der Regierungsrat Max Wittwer (Luterbach) auf den 1. Juli 2011 als ordentlichen Sachwalter für die Einwohnergemeinde Horriwil ein. Wittwer verfügt als ehemaliger Präsident der Einwohnergemeinde Luterbach und als Inhaber eines Beratungsbüros über grosse Erfahrung in der Beratung und Führung von öffentlichen Institutionen und Gemeinden.

Das Mandat des Sachwalters beinhaltet die dem Gemeindepräsidium und dem Gemeinderat obliegenden Exekutivfunktionen. Darunter fallen insbesondere die Einberufung und die Durchführung von Wahlen der Behörden der Einwohnergemeinde auf den nächstmöglichen Termin.

**Weitere Auskünfte erteilt:**

Lukas Schönholzer, Amt für Gemeinden, 032 627 23 75